

## Convenios con Venezuela

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 09 de Junio de 2011 06:56 -

---

Ecuador y Venezuela han suscritos un convenio para la restitución de bienes culturales robados, importados, exportados o transferidos ilícitamente mismo que se hará efectivo el momento que existan casos de substracción y venta ilegal de bienes patrimoniales en el territorio de algunas de las partes. Venezuela fue el único país latinoamericano que apoyó la propuesta presentada por Ecuador en la asamblea general de la ONU, realizada en Viena, en la que Ecuador propuso la creación de un protocolo que penalice el tráfico de bienes culturales, propuesta que tuvo el patrocinio de China, Irán y Egipto.

### Más detalles...

Leer " [Sector Patrimonial mantiene vigentes 5 convenios con Gobierno de Venezuela](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio